
Noel Knothe (#35)
Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 12. Mai 2020, 11:46

Sogenannte "Talente" in allen Ehren. Aber ich finde wir sind derzeit nicht in der sportlichen
Lage die halbe U21 zu den Profis zu ziehen.

Es geht weiterhin einzig und allein um den Klassenerhalt, daher sollte man sich die restlichen 6
Wochen auf die Lizenzspieler sowie auf das

Minimalziel Nichtabstieg konzentrieren.

In der nächsten "normalen" Vorbereitung sieht es dann natürlich wieder anders aus.^^

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe-35/?postID=3182231#post3182231
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